

Algo huele a podrido en el rescate de Cuba

Cuba está viviendo bajo una realidad sospechosa. El país amanece cada día con un reporte de casos positivos de infectados por coronavirus, cientos de casos que se incrementan en una alarmante espiral apocalíptica.

Músicos y artistas, que construyeron sus carreras a la sombra del régimen, salen de las burbujas protegidas de sus apatías políticas para enfrentar al régimen desde la peligrosa tribuna de la libertad de expresión.

Músicos y cantantes escriben e interpretan canciones contestatarias, algo que se ha hecho en otros momentos en la historia de nuestra lucha por la libertad, pero con una variante novedosa: ahora el régimen responde, aportando sus propias creaciones musicales (patéticas y mediocres) de reafirmación revolucionaria, en lo que parece que terminará convirtiéndose en una nueva forma de distracción.



Por su parte, las desastrosas nuevas medidas económicas, con todo y el nefasto chanchullo monetario, actúan como una bestia confundida que, a ratos, golpea y se repliega. La pérdida de la efectividad del discurso ideológico está obligando al totalitarismo a compartir poderes con la anarquía.

El campo de batalla del enfrentamiento político se está trasladando a los set de televisión y los programas audiovisuales en línea, tratando de desplazar a un segundo plano a los actores reales que cada día se juegan la vida en las calles.

Qué está sucediendo realmente detrás de este multipolarizado escenario cubano, alucinado y alucinante; qué poderes estratégicos se pueden estar moviendo entre las sombras de tanta confusión social y política. Quizá todo no sea más que el efecto perturbador del agobio y la decepción, pero es inevitable experimentar la sensación de que algo huele a podrido en el rescate de Cuba.

Por Ernesto Aquino [Infocid](#)

En Bayamo nos vamos a morir por la covid o por el hambre

Al: Poder Popular Provincial de Granma. Yo me dirijo a ustedes para que den solución a un problema que afecta a la población. Desde que comenzó la covid ustedes han tomado medidas equivocadas. No se cansan de repetir que la culpa de este rebrote tan grande la tiene la indisciplina de los bayameses, pero no dicen que como no hay comida la gente se aglomera donde encuentra algo con lo cual dar de comer a sus familias. En mi opinión esta es la razón principal del rebrote pandémico que sufrimos. En el comienzo en nuestra provincia no le

dieron importancia al aislamiento y la forma de fomentarlo fue y sigue siendo la de suplir comida suficiente para evitar la aglomeración de gente desesperada. Si seguimos así nos vamos a morir por la covid o de hambre.

Los cubanos estamos conscientes de nuestra situación pero no nos queda de otra que salir a las calles a buscar algo de comer para nuestras familias, que muchas veces tienen personas vulnerables como ancianos, embarazadas, niños y personas con enfermedades crónicas, que según ustedes son bien atendidas

y no les falta de nada, pero eso es otra de sus mentiras. Resuelvan

el problema de la comida para evitar la aglomeración y que terminemos muertos de la covid o para evitar que terminemos muertos de hambre. De: Pedro Quíala Rodríguez. Vecino de: calle avenida los mártires #46 % 3 y Línea, reparto Camilo Cienfuegos. Por la Defensoría del Pueblo, Roberto Amado y Manuel Rey Vidal, delegado del CID en Bayamo. [Infocid](#)



En Bayamo murió esperando ambulancia

Yamilian Tamayo de 47 años llegó de Rusia y en el aeropuerto le detectaron Covid. A pesar de que padecía de hipertensión y diabetes la enviaron al centro de aislamiento de la zona de El Dátil en Bayamo el 17 de marzo, algo así como una condena a muerte. El Dr. Alexander Jesús Figueredo, médico residente en Bayamo, escribió en FB que esos lugares "más que aislar, son campos de concentración del virus sin ningún tipo de condición higiénica, donde se violan todos los protocolos de covid". Cinco días después Yamilian comenzó con un

cuadro respiratorio aparatoso y no había ni oxígeno para ella. Los encargados llamaron una ambulancia para su traslado a un hospital pero el vehículo no tenía combustible y llegó cuando Yamilian ya había fallecido. Su esposo, Mario Rafael Pacheco León, afirma que denunciará esta negligencia porque "me la mataron en una institución del estado. (...) ella no fue asistida correctamente desde el primer día", afirmó. Fuentes [ADNCuba](#), [Diario de Cuba](#), [Infocid](#).

La Primavera Negra

Laura Labrada Pollán, Odalis Mérida Perdomo y un grupo de Damas de Blanco activistas del CID, honraron la memoria de los 75 compatriotas detenidos en la primavera de 2003, hace 18 años, en una arbitraria acción represiva conocida como La Primavera Negra. Los detenidos fueron procesados en juicios sumarios y condenados a largos años de prisión. Las Damas de Blanco tuvieron el honor de compartir el encuentro con el expreso político y dirigente del CID, Silverio Portal.





De buena fe, no es la derecha capitalista la que siembra odio



No es la derecha capitalista la que siembra el odio, sino la que envía las remesas, recarga los celulares y mantiene con ropa, zapatos, comida y medicamentos a un numeroso segmento de la población de la Isla.

Según Cubadebate, Yoel Martínez, el del dúo “Buena fe”, hizo un llamado al amor entre cubanos, entre los del exilio y los de la Isla, y lo hizo desde el Consulado de Cuba en Caracas. Si esto no fuera tan serio, habría que reírse.

Pero el caso es que intentar virar la tortilla a estas alturas y tratar de “convertir el revés en Victoria” con semejantes argumentos es patético.

Todos han conocido el odio visceral que la palabra diaria y las acciones del finado en jefe esparcieron contra los que prefirieron salir a lo desconocido antes que sufrir su dictadura, es

deplorable que a estas alturas, porque se les está maleando el jueguito de comer en Miami y cagar en La Habana, pretendan invertir los papeles y ponerse en el lugar de las víctimas.

Repase usted, de buena fe, los discursos y las acciones ordenadas por el finado en jefe y podrá descubrir el odio que cosechó contra el exilio, a quienes calificó de mercenarios, escoria, traidores, vende patria, gusanos y toda una larga lista de linduras humillantes, incluso dijo: “Que se vayan, no los queremos, no los necesitamos”.

No es la derecha capitalista la que siembra el odio, sino la que envía las remesas, recarga los celulares y mantiene con ropa, zapatos, comida y medicamentos a un numeroso segmento de la población de la Isla.

Los exiliados cubanos no hacen campañas contra Cuba, sino contra la más larga y violenta

dictadura que ha sufrido nuestro país. Cuba no es el PCC aunque el artículo 6 de la llamada Constitución lo diga.

Ponga, de buena fe, su lengua a la sombra antes de propagar más veneno, y si presiente que no podrá volver a comer en Miami, ni cargar su celular, ni recibir remesas, condene, de buena fe, a su finado en Jefe y sus herederos al trono, porque han sido ellos los únicos que durante más de 60 años sembraron tanto odio que no les quedó tiempo para sembrar los campos de Cuba, los que alguna vez fueron reinos del café, la caña de azúcar, el tabaco y el ron. El PCC nos ha separado por sus mezquinos intereses políticos y solo con muy mala fe eso se puede negar.

Por Antonio Gómez Sotolongo, músico e intelectual cubano, vive en República Dominicana: [El Tren de Yaguaramas 2a Epoca](#)



Otro incendio en Pinar del Río

En San Luis (El Corojo) en horas de la tarde del martes 23 de marzo ardió una casa de secar tabaco que se encontraba repleta del producto. Como en ocasiones anteriores se desconocen las causas. Por Leodán Suárez Quiñones, delegada nacional del CID ante la Comunidad LGBTI en Cuba. [Infocid](#)



El misterioso viaje a Cuba y la muerte de una política alemana



El dictador Ilham Aliyev y Karin Strenz

La presencia en Cuba de Karin Strenz, una miembro del parlamento alemán, con su esposo este mes de marzo habría pasado desapercibida si no es porque en su viaje de regreso a Alemania colapsó en el avión en que viajaba, el que tuvo que hacer un obligado aterrizaje de emergencia en Irlanda, donde murió de causas que todavía no han sido hechas públicas. En Alemania las autoridades investigan tanto la razón de su muerte como la de un viaje a Cuba adonde no fue en ningún tipo de misión oficial.

Entonces, ¿visita de turismo a Cuba? No tendría sentido ir a un país cuyos habitantes tienen prohibido moverse en el territorio nacional alegando la situación pandémica.

Otra será la razón secreta que la llevó a la Isla

pero una pista es el hecho de que la parlamentaria alemana Karin Strenz fue investigada el año pasado por la oficina del fiscal de Frankfurt y por la Policía Federal Criminal de Alemania de haber sido uno de los políticos y personas de influencia alemanas que recibieron sobornos de la dictadura de Azerbaiyán para cabildear a favor de ese régimen. Como parte de la investigación el Parlamento quitó la inmunidad a Strenz y aprobó el registro de 16 propiedades que le pertenecen, incluyendo sus oficinas y su apartamento, además de otros apartamentos, negocios y oficinas de su propiedad en Berlín, Mecklemburgo-Pomerania Occidental, Bavaria y Bélgica. Karin Strenz desistió de buscar la reelección en septiembre próximo.

Otro de los políticos alemanes investigados fue Eduard Lintner, un ex miembro del parlamento alemán quien se alega recibió un total de 4.4 millones de dólares y quien a través de uno de sus negocios, Strenz recibió cerca de \$30.000



dólares.

Esta son ramificaciones de lo que se conoce como la “Lavandería de Azerbaiyán”, un esquema de lavado de dinero por medio del cual entre 2012 y 2017 más de tres mil millones de dólares salieron subrepticamente de la dictadura de Azerbaiyán para comprar favores de políticos y personas de influencia en Occidente a favor del régimen dictatorial de ese país. Entre los encausados judicialmente por haber sido uno de los favorecidos fue el político italiano de derecha Luca Volontè quien se alega recibió más de 2 millones de dólares. En su posición en el Consejo de Europa de la Unión Europea, Volontè votó contra un informe crítico sobre la violación a los derechos humanos en Azerbaiyán.

Las dictaduras compran favores en el Occidente democrático para mejorar su imagen y evitar penalidades.

Fuentes: [The Guardian](#), [OC Media](#), [OCCRP](#)